

TOMÁS MORO

Su obra más relevante fue *Utopía* (París, 1516), en donde criticó el orden político, social y religioso establecido. Su modelo estaba caracterizado por la igualdad social, la fe religiosa, la tolerancia y el imperio de la ley, combinando la democracia en las unidades de base con la obediencia general a la planificación racional del gobierno.

Mantuvo sus aspiraciones premonitorias del pensamiento socialista en el plano teórico, siendo prudente y moderado en cuanto a la idea de llevarlas a la práctica, así que no combatió al poder establecido de manera directa y tampoco adoptó sus ideologías.

Enrique VIII, en principio, le dio cargos de importancia creciente: embajador en los Países Bajos (1515), miembro del Consejo Privado (1517), portavoz de la Cámara de los Comunes (1523) y canciller desde 1529 (fue el primer laico que ocupó este puesto político en Inglaterra). Ayudó al Rey a conservar la unidad de la Iglesia de Inglaterra, rechazando las doctrinas de Lutero, e intentó, mientras pudo, mantener la paz exterior. Sin embargo, terminó rompiendo relación con Enrique VIII y dimitió como canciller cuando el Rey quiso anular su matrimonio con Catalina de Aragón, pues Moro era un ferviente católico.

REFERENCIA:

Fernández, T. y Tamaro, E. (2004). Tomás Moro. Recuperado de: https://www.biografiasyvidas.com/biografia/m/moro_tomas.htm